

**HUGO AGUILAR**

Pide voto de confianza a la población

El futuro Presidente de la Corte aclaró "a mí no me puso nadie"

“A mí no me puso nadie”, sostuvo el virtual presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguilar Ortiz tras ser cuestionado por haber aparecido en los acordeones de la elección judicial.

A pesar de ello el indígena mixteco recibió este domingo la constancia del Instituto Nacional Electoral que lo acredita como virtual presidente electo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación aunque el Tribunal Electoral todavía debe calificar y validar la elección.

Junto con sus ocho futuros colegas Aguilar Ortiz acudió a la sede del INE donde, en medio de vitores, se le entregó el documento que le valida como ministro del máximo tribunal del país. Posteriormente señaló que con el proceso electoral se reivindica la división de poderes y la independencia del Poder Judicial pues el procedimiento se hizo democrático y con una consulta al pueblo.

“Hermanas y hermanos, estimo importante señalar que tendremos una Suprema Corte de Justicia guiada por los principios del estado de derecho, el pluralismo jurídico y el acceso pleno a

la justicia, así lo garantiza la nueva conformación de la Suprema Corte”, señaló. Con su constancia en la mano dijo que “toma cuerpo la voluntad popular cuyo mandato debemos cumplir quienes recibimos la confianza en las urnas para integrar la nueva SCJN”.

Esta nueva Corte que surge del pueblo, añadió, deberá rendir cuentas en cumplimiento al mandato de la expresión de la democracia.

“Al superar el modelo anterior donde los integrantes de la Corte eran electos o designados por los otros dos poderes gana la democracia se reivindica la división de poderes y se fortalece la independencia judicial que debe ser la base de un diálogo respetuoso y constructivo con los otros poderes de la unión a fin de lograr una justicia”, concluyó.

Ayer en Sesión Extraordinaria el Consejo General del INE validó la elección del 1 de junio pasado a pesar de que anuló 818 casillas que representan un total de tres millones 779 mil 662 votos en la elección del Poder Judicial al determinar irregularidades.

SEXTO OAXAQUEÑO

HUGO Aguilar se convertirá en el presidente de la Corte cuando el Tribunal Electoral valide la elección